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本报讯 为进一步加大我县食品药品安

全宣传力度
!

首批食品药品科普宣传站在

我县八个社区挂牌成立
"

我县按照群众参与度好
#

设施基础完

善
#

责任意识较强三个原则
!

选取黎城镇西

苑社区
#

宋坝桥社区
#

劳动桥社区
#

戴楼村

社区
#

官塘村社区等
!

个社区作为首批食品

药品科普宣传站点
"

所有宣传站内悬挂统一

的标示牌
!

有专人负责
!

有固定活动场所
!

统一设置内容与风格一致的饮食用药安全科

普宣传栏
!

定期张贴相关海报
"

在每个食品

药品宣传站
!

设置图书阅览室
!

购进食品药

品相关书籍和宣传册
!

供当地群众阅读
"

定

期举办食品药品大讲堂
!

为当地居民讲解食

品药品安全知识
"

黎城镇西苑社区等食品药

品科普宣传站的同志
!

还将为本社区的居民

提供免费测量血压
#

血糖等服务
!

极大方便

了当地群众的生活
"

据悉
!

我县还将在部分学校
#

药店
#

机关单位发展新的宣传站点
!

进一步加大

食品药品宣传的覆盖面和影响力
"

!

陶树森 张婷婷
"

本报讯 近日
!

省科技厅发文认定了江

苏省
"#$%

年度江苏省高新技术
$

后备
%

企

业名单
!

我县的康创自控
#

恒力机械
#

迅

创科技
#

润东仪表
#

今日卫生用品
#

增强

新材料
#

视客光电
#

广亚电气
!

家企业获

认定公示
!

占全市认定总数的一半
"

省高新技术
$

后备
%

企业认定对企业

专利
#

研发费用等指标都有严格的要求
!

且必须在国家重点支持的高科技领域内
"

经认定的企业
!

在政府项目安排和政策落

实方面予以重点支持
&

在申报省级科技计

划项目时
!

与按照国家新标准认定的高新

技术企业在立项时享受同等待遇
"

今年以来
!

我县进一步加大高新技术

企业培育工作力度
!

鼓励企业加大研发投

入
!

扶持大中型企业建设研发机构
!

不断

推动高新技术企业创新发展
" !

金科技
"

我县
!

家企业获江苏省高新技术
!

后备
"

企业认定

今年来
!

县国税局为助力
"

大众创业
!

万众创新
#

营造全县良好的投资创业环境
!

定期深入企业开展实地调研
!

主动转变税法宣传方式
!

了解企业所需所想
!

有针对性地开展涉税业务服务
$

图为税务工作人员深入企业成品车间

了解情况
$

陈义宝 陈启宏 摄
&

文
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第
275

期 总第
"!%8

期

阳光金湖
# $

"#$%&

%

政府公共服务平台
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气象信息由金湖县气象局提供

"'

月
""

日
!

周五
"

"'

月
"'

日
!

周六
"

"!9"

北风
768

级

"'

月
"$

日
!

周日
"

阴转多云

8!!"

偏北风
86%

级阵风
3

级
:

明天减弱至
768

级

多 云

"!!"

东北风
768

级

多云转阴

#

通讯员 杜传洲 本报记者 侯秀松

今年以来
!

县经信委紧紧围绕转型升

级新要求
#

适应经济发展新常态
#

推进工

业总量新扩张
!

充分发挥部门职能作用
!

多措并举破解融资难题
!

全力以赴做好要

素保供
!

集中精力突破重大项目
!

一着不

让优化政务服务
!

奋力冲刺
!

确保完成或

超额完成全年目标任务

2622

月份
!

全县规模以上工业开票实

现
""#

亿元
!

全县全部工业用电量完成

%(9%

亿千瓦时
!

完成固定资产购置进项税

2(9

亿元
!

实现全部工业入库税收
5(%

亿元
"

围绕转型升级新要求
&

千方百计促调整

!

日上午
!

记者在江苏协诚科技发展有

限公司采访时看到
!

2#

多个工人正在往集

装箱上装货
!

一个个忙碌的身影
" '

这是

迪拜
;<=>?/=@@ABCDEF

客户订购的货物
!

22

日之前必须发货
"(

公司负责人陈建明高兴

地告诉记者
"

据了解
!

江苏协诚科技发展有限公司

是国内唯一一家制造
G"

改防火芯卷
#

G"

级无极芯材防火铝复合板及其连续化专用

生产设备的企业
!

拥有自己的品牌
'

FH;

(#

'

GI;JKL

("

公司自
"427

年投入
2352

万元

智能化改造
!

实现研发和信息化系统控制
"

通过智能化改造
!

该公司实现了生产过程

消耗的精确控制和循环利用
!

能耗降低了

%4M

以上
!

公司员工由原来的
27"

人减至

93

人
!

人均单位产值提高到
98

万元
&

人
"

"#27

年销售收入
9##!

万元
!

"#28

年销售

收入
9#55

万元
!

截止
"#2%

年
22

月底
!

实

现销售收入
!###

多万元
"

今年来
!

县经信委积极主动推动
'

股权

换资
(# '

机器换人
(# '

空间换地
(# '

电

商换市
(# '

科技换金
(

等工作
"

金石集团

增添了
NJO

堆焊系统
#

卧式加工中心等离子

氮化炉
#

智能化气密封试验装置等行业领先

设备
244

多台套
!

其自动化装备已占生产设

备总资产的
59M

"

江苏小铁人机床有限公司

生产的
P+

系列六关节工业机器人
!

可以在

工作空间内以任意姿态到达任意位置
!

为机

械制造业定制化
#

柔性化提供了生产利器
"

神华药业制剂车间进行了智能化改造
!

引入

了口服液灌装
#

贴签
#

入托等全自动联动生

产线
!

实现了人机互换
!

每条生产线少用工

人
"4

名
!

可节约成本
"4

万元
!

现产量为
"4

万瓶
!

产能提升
8

倍
"

同时
!

该委重抓智能仪表产业电商拓

市工作
!

推动我县
"4

多家仪表企业采用电

子商业模式
!

华海测控等企业自建电子商

务销售平台
!

所有产品全部进行网上销售
!

取消了业务员上门推销的传统模式
"

帮助

阿路美格公司在
'

新三板
(!

杰创公司
#

爱

特福公司在江苏股权交易中心成功挂牌
"

另外
!

强化与阿里巴巴
#

京东等知名电商

联系
!

积极推动搭建金湖产业规划展示中

心
#

淘宝网交易平台
!

规划打造电商产业

园
!

有力地促进了我县企业转型升级
!

提

升了企业竞争力
"

适应经济发展新常态
&

千方百计稳增长

"

月份
!

圣固机械急需偿还
744

万元贷

款
!

节后又正是企业复工之际
!

经信委帮办

人员得知这一情况后
!

立即主动上门帮助该

公司解决
'

过桥
(

资金
!

及时缓解公司的燃

眉之急
"

据经信委相关人员介绍
!

今年已经

帮助该公司解决
'

过桥
(

资金
"424

万元
!

较好地帮助企业解决
'

资金难
(!

使得企业

市场竞争力得到进一步加强
"

今年以来
!

县经信委累计帮助
3%

家企

业申报省市资金扶持项目
54

个
!

争取资金

292!

万元
!

金融服务公司为企业
'

过桥
(

%45

笔
2"(9!

亿元
!

为企业减少
2244

多万

元利息支出
!

通过市统贷平台
!

为企业解

决低息贷款
5344

万元
"

同时
!

针对我县每个主导产业
!

县经

信委选择
2

)

"

家龙头企业
!

实施一企一

策
!

集中力量扶大扶强
!

努力培育一批产

业带动型
#

基地聚集型企业
"

石油机械产

业以金石集团为龙头
!

重抓延长油田等国

内市场开拓
#

水下采油树等新产品开发
#

安澜科技等新项目建设
!

努力走高端化
#

品牌化
#

智能化发展路子
&

煤矿机械以中

高煤矿为龙头
!

推动实施与上海创力集团

股份有限公司合作
!

努力创建煤矿机械整

机产业园
&

医药健康产业以神华药业为龙

头
!

开发系列化保健产

品
!

努力推进健康产业

园规划实施
&

自动化控

制系统产业以开发智能

仪表为核心
!

大力推广

应用物联网技术
!

加快

建设仪器仪表国家级特

色产业基地
"

县经信委还投入
%4

多万元
!

添置了相

关设备
!

着力打造国家级中小企业服务中

心
!

进一步提升
'

一个中心
#

八个平台
(

服务的能力和水平
"

拓展服务内容
!

成立

了产业政策服务中心
#

企业维权中心
#

地

方产品促销中心
!

为企业发展提供政策
#

法律
#

市场服务和支持
"

在重抓主导产业培育的同时
!

县经信

委坚持
'

扶强
(

和
'

助困
(

合力推进
"

一

方面
!

对市场前景好
#

市场开拓能力强的

企业跟踪服务
!

力争实现较快增长
&

另一

方面
!

重抓困难企业帮扶
!

今年以来
!

县

经信委在全县组织实施
'

百企帮扶
(

行动
!

跟踪分析困难企业存在的问题和要素供应

的瓶颈
!

一企一策
!

全力解决企业
'

成长

的烦恼
"(

加速工业总量新扩张
&

千方百计抓投入

22

月
!

日上午
!

金湖彭浦冶金辅料有

限公司举行开工奠基仪式
!

项目是上海彭

浦冶金辅料有限公司和上海金显实业有限

公司共同投资
2(4%

亿元
!

专业生产各种特

种钢冶炼辅料
!

产品主要用于提高特种钢

材生产品质
" !

下转二版
"

围绕转型升级新要求 适应经济发展新常态 加速工业总量新扩张
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本报讯
!

记者 李后艳
"

9

日上午
!

县召开基层党委

$

党组
%

落实主体责任情况汇报会
!

深入贯彻落实淮安市

委常委会听取各县区落实主体责任情况汇报会精神
!

深

化全县党风廉政
'

两个责任
(

标准化建设
!

推动镇和部

门党委
$

党组
%

主体责任落到实处
"

县委书记肖进方
#

县长张志勇
#

县政协主席罗金昌
#

县委常委
#

县人大等

主要负责同志
!

县落实党风廉政建设责任制领导小组成

员
!

县纪委班子成员
!

2"

个基层党委
$

党组
%

书记出席

会议
"

24

个镇的纪委书记列席会议
"

肖进方说
!

近年来
!

在市委的正确领导和市纪委的

有力指导下
!

县委始终坚持党要管党
#

从严治党
!

自觉

把统一领导
#

直接主抓
#

全面落实的主体责任牢牢扛在

肩上
!

旗帜鲜明地推进党风廉政建设和反腐败斗争
!

呈

现出落实主体责任意识更加浓郁
!

方法更加有效
! '

第

一责任人
(

履职更加到位的特点
"

肖进方在肯定成绩的

同时
!

指出了当前存在的问题和现象
"

就持续推动主体责任落实
!

肖进方要求全县各级党

组织
!

要进一步深化认识
!

当好落实主体责任的
'

明白

人
("

要充分认识落实主体责任的重要意义
"

结合当前经

济社会转型发展和党风廉政建设新形势和新特点
!

找准

工作切入点
!

严格落实党风廉政建设责任制
!

营造良好

的政治生态环境和经济社会发展环境
&

要准确把握主体

责任的重要内涵
"

党委是领导主体
#

落实主体
#

工作主

体
#

推进主体
!

必须落实好领导责任
#

教育责任
#

管理

责任
#

检查考核责任和示范引领责任
&

要勇于担负主体

责任的重要使命
"

全县各级党组织要对党风廉政建设负

总责
!

把好主体责任关口
!

切实履行好管党治党
#

严管

干部职责
"

肖进方指出
!

要进一步担当作为
!

当好落实主体责

任的
'

推动人
("

始终坚持把纪律和规矩挺在前面
!

把学

习贯彻
*

准则
+

和
*

条例
+

作为一项重要政治任务
!

进

一步唤醒党员干部的党章意识
#

纪律意识
#

规矩意识和

组织意识
!

真正把党章党规党纪的权威性
#

严肃性在全

体党员干部中坚决而鲜明地树立起来
&

始终坚持综合运

用监督执纪方式
!

作为镇和部门党委
$

党组
%

的主要负

责人
!

要把管党治党落到日常工作中
&

始终坚持对违规

违纪行为零容忍
!

在盯准问题
#

继续推进作风突出问题

专项整治的同时
!

注重在防松懈
#

防变通
#

防反弹上狠

下功夫
!

推动形成作风建设新常态
"

肖进方强调
!

要进一步严肃追责
!

当好落实党委主

体责任的
'

执行人
("

要认真学习各级纪委
*

通报
+!

警

示大家落实主体责任一刻不能放松
!

每位党员
#

领导干

部都要敲响警钟
!

从中得到警示
!

切实把
'

两个责任
(

落实到位
&

要认真研究问责追究制度
!

提醒大家落实主

体责任一点不能迟疑
"

下一步
!

将强化制度的刚性执行
!

加大追查
#

追责
#

追究力度
!

真正让问责成为常态
&

要

认真分析
'

一案双查
(

案例
!

告诫大家落实主体责任一

点不能马虎
!

党风廉政建设和反腐败斗争永远在路上
!

必须以严肃的问责倒逼
'

两个责任
(

落实
"

会上
!

黎城镇
#

闵桥镇
#

银涂镇
#

农机局
#

住建局
#

农商行等
2"

个基层党委
$

党组
%

书记汇报了党委
$

党

组
%

主体责任落实情况
#

第一责任人履职情况以及
'

两

个责任
(

标准化建设工作情况
!

挂钩联系分管常委进行

了点评
"

与会人员现场对各镇
#

各部门落实党风廉政建

设主体责任情况进行测评
"

县召开基层党委
!

党组
"

落实主体责任情况汇报会

本报讯
!

记者 侯秀松
"

9

日下午
!

县政协主席会议视

察金北镇重点工作
"

县政协主席罗金昌
!

县调研员
#

县政

协党组成员殷舜文
!

县政协党组副书记吴耀平
!

县政协副

主席唐凤娥
#

王剑
#

王友俊
#

赵卫宇
!

县政协党组副书记

郜明等参加视察活动
"

罗金昌一行先后实地视察了上元容器
#

麟轩实业和新

建的金北镇中心幼儿园等
"

金北镇紧紧围绕
'

一主四辅
(

战略布局
!

坚持
'

扩量

提质
!

充分发展
(

这一主题主线
!

"42%

年
!

全镇规模以上

工业开票销售预计
27(9

亿元
!

同比增长
74M

"

新培植列统

企业
3

家
#

服务业
"

家
#

贸易企业
2

家
"

全镇流转土地面

积达
74444

亩
!

沿淮金线发展
"%44

亩高效农业产业园
!

加

强银农对接
!

打造高效规模农业融资新平台
"

同时
!

该镇

投资
"%44

多万元
!

新建学田港生活污水收集系统
!

建成长

达
2444

米的直立墙圩堤
!

全力打造宜居新农村
"

罗金昌对金北镇重点工作取得的成绩给予肯定
"

罗金

昌希望
!

金北镇党委
#

政府始终坚持规划引领
#

始终坚持

特色发展
#

始终坚持创新机制
!

全面策应县委
#

县政府

'

一主四辅
(

发展战略
!

变被动为主动
!

积极融入主城区
!

进一步扩大高效生态农业规模
!

强势推进工业的发展
!

坚

持把特色工业作为镇域经济的支撑
!

把新型城镇建设作为

壮大镇域经济的动力
!

把扩权强镇作为壮大镇域经济的保

障
"

本报讯
!

记者 侯秀松
"

9

日下午
!

省地方统计调查

局局长王当龄一行来我县调研
"42%

年农村经济形势
#

'

三农普
(

相关情况
"

国家统计局淮安调查队副队长崔

敏
!

县委副书记蔡绍忠等陪同
"

蔡绍忠就我县
"42%

年农村经济形势及
'

三农普
(

情

况作了汇报
"

"42%

年
!

我县深化农村实验区改革和
'

三

区两园
(

建设
!

推动农业农村工作在新常态背景下实现

新发展
#

新跨越
"

"42%

年预计全县农林牧渔业总产值

%!(2

亿元
!

农林牧渔业增加值为
72(!%

亿元
"

预计
"42%

年农村居民人均可支配收入
28%5%

元
!

增长
22(4M

"

农

村居民养老保险覆盖率
99(9"M:

新型农村合作医疗保险覆

盖率
244M

"

"42%

年全县粮食单产预计
89"

公斤
!

比上

年同期增长
2("M

!

总产
%%("

万吨
!

连续
'

十二连增
("

王当龄对我县始终将
'

三农
(

工作摆在
'

重中之重
(

的位置
!

农业增效
#

农民增收
#

农村稳定
!

农业农村保

持健康持续发展的良好态势表示肯定
"

本报讯
!

日下午
!

全市农村统计调查工作会议在我县

召开
!

国家统计局淮安调查队副队长崔敏
!

市统计局农村

处处长马继军
!

全市各县区统计部门相关负责人等参加会

议
"

县委常委
#

副县长何守棣出席并致辞
"

崔敏提出
!

农业农村统计工作要夯实基础
!

不断提升完

善
!

要加强基础工作培训
!

强化数据审核
!

进一步提高粮食

产量调查能力
!

为明年农业普查工作打好基础
"

何守棣在致辞时说
!

近年来
!

我县高度重视农业质态提

升
!

统筹城乡一体化发展
!

农业生产经营机制不断创新
!

城

镇化步伐明显加快
!

粮食产量实现了
'

十一连增
(!

是全国

粮食生产先进县
&

拥有无公害农产品
#

有机食品
#

绿色食品

品牌
7!4

个
!

是国家生态农业示范区
!

农业
'

三品
(

生产面

积占比稳居全省第一
"

他表示
!

我县将坚持在实践中创新
!

在创新中发展
!

严谨务实
!

依法统计
!

力争使金湖农村统计

调查工作在思路上有新的视野
!

方法上有新的特点
!

工作上

有新的突破
!

规范管理
!

争创特色
!

为促进全县经济社会又

好又快发展作出新的
#

更大的贡献
"

!

顾仕权 程冰 缪红玲
"

县政协主席会议视察金北镇重点工作

王当龄一行来金调研

本报讯
!

记者 王炀
"

!

日下午
!

我县召开老旧黄标车淘汰工作任务

交办会
"

副县长沈启涛
!

副县长
#

公安局长陈明中出席会议
&

各镇分

管负责人
#

政府办
#

环保
#

公安等

相关单位负责人参加会议
"

就如何进一步落实老旧黄标车

淘汰工作
!

沈启涛要求全县各相关

部门责任明确要到位
"

高度重视
!

增强责任感
!

充分认识老旧黄标车

淘汰工作的重要性
!

坚决贯彻落实

省
#

市
#

县的相关精神
!

按期完成

市政府下达的淘汰任务
&

宣传服务

要到位
"

各部门要充分利用报纸
#

电视台等媒体
!

广泛宣传
!

了解相

关淘汰补贴政策
!

自觉自愿淘汰黄

标车
&

督查检查要到位
"

要明确分

工
!

密切配合
!

确保各项措施落到

实处
"

会上
!

陈明中传达了省
#

市老

旧黄标车淘汰工作会议精神并且对

相关部门下达了任务
&

各镇
#

各相

关部门作了表态发言
"

我县交办老旧黄标车淘汰工作全市农村统计调查工作会议在金召开

我县首批食品药品科普宣传站挂牌成立本
版
编
辑

缪
峥
嵘


